



遠藤れい子ひまわりレポート

○遠藤れい子事務所 〒940-0052 長岡市神田町3-1-3
☎ 0258-32-1741 fax 32-6443



原発再稼働ストップ

いつまでも上り続ける物価高。政府の無策に一言申す！ 誰もが実感できる“物価高対策”=消費税5%に！

地元紙報道

10月の食品値上げ 4,634品目

物価上昇が止まりません。昨年の10月は7千864品目が値上がりしました。それに比べれば値上げ品目は減ったものの、相変わらずの値上げラッシュです。生活はますます大変、くらはしは圧迫され困ったものです。

10月以降も、物流費・包装資材価格の高止まりや人件費の上昇が見込まれます。円安の進行で輸入食材の値下がりも期待できないと。帝国データバンクによれば、「来年以降も断続的な値上げが続く可能性がある」とのことです。

岸田首相は突然に「減税」の話を発しましたが、実効性は甚だ疑問です。

「消費税を5%に！」 が一番の対策

消費税を5%にすれば、誰もが減税を実感でき助かります。

長岡療育園を視察

10月6日、新潟県医療的ケア児支援センターが設置されている長岡療育園を遠藤れい子は笠井・服部・長坂の3市議と視察しました。

20床の相談対応 レスパイト入院(保護者の負担軽減のため短期間の入院)の受け入れ、学校看護師やコーディネーターの育成や教育など、重要な任務を引き受けて頑張っています。

呼吸器装着が必要な方の増加で、レスパイトのベッドが不足、県内にレスパイトケアやショートステイに対応するところが少ない。特に上越地域にはないため、遠く糸魚川からも通院しています。

コー
ディネーターや看護師など、専門知識持った人を増



視察する(左から)笠井、遠藤、長坂、服部

やすこと。そのために市町村が力をいれて、専門家の待遇改善を行うことが重要だ。

大口れんこんは豊作

本場に暑い夏、暑さに強いれんこんは大豊作。そのため値段が下がっています。



農家からは「労多く、肥料の高騰等で収益に繋がらず大変だ。」のため息。営農の支援策を求めたい。

10月3日、子どもの安全な通学等を願って、長岡市都市整備部都市政策課に2点の要請を行いました。

○中之島地域は公共交通機関(路線バス)の路線の縮小や運行本数の減便などで大変不便になっている。ついでに、ドアツードアのデマンドタクシー等の整備をしてほしい。

“地域の困った”を担当課に要請

担当課長は、改めてアンケート調査等で実態と地域の要望を把握したい。教育委員会と相談するなど、検討を約束してくれました。

遠藤れい子の笑顔でファイト

○中之島中学は田んぼの真ん中にあり、冬は吹きさらしです。スクールバス対象外4キロ圏内の多くの生徒を保護者が送迎し



10/3要請する(左)遠藤れい子前県議